

Uso de cookies

Este sitio web utiliza cookies para que usted tenga la mejor experiencia de usuario. Si continúa navegando está dando su consentimiento para la aceptación de las mencionadas cookies y la aceptación de nuestra política de cookies, pinche el enlace para mayor información.

ACEPTAR

mié 21 12-24 6 / 16

AEMET

RSS TWITTER FACEBOOK G+

Busca aquí

Table with 6 columns: ESCENARIOS, CONOCIMIENTO, PROTAGONISTAS, EXTRA, VISIONES, INFORMARIA

Manhattan Top Preschool

3mo-6yrs. Nurture, Value & Respect. Central Park West or Riverside Dr.



MUJER

Nuevo informe de la ONU, "Las Mujeres en el Mundo 2015"

2015, INFORME, MUJERES, ONU

20 OCT, 2015

LECTURA EN 2 MINUTOS

Compartir Tweet Like G+

Un nuevo informe de la ONU reveló que la vida de las mujeres y las niñas ha mejorado considerablemente en diversos ámbitos durante los últimos 20 años.



Mujeres en Assouba, una zona rural de Côte d'Ivoire. Foto de archivo: ONU/Patricia Esteve

El documento Las Mujeres en el Mundo 2015, divulgado hoy por la División de Estadísticas del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales (DESA), ofrece las cifras más recientes sobre la situación de mujeres y hombres en ocho áreas de políticas fundamentales identificadas en la plataforma de Beijing.

Al presentar el estudio, Lenni Montiel, subsecretario general adjunto de la ONU para Asuntos Económicos y Sociales, recordó que el lanzamiento coincide con el Día Mundial de la Estadística, que este año tiene el lema "Datos Mejores. Vidas Mejores".

"Es el sexto informe de este tipo en un periodo de 30 años. Antes de éstos, no existía nada relacionado con las estadísticas de género, o información relacionada con las mujeres. Hoy estamos celebrando 30 años de estadísticas de género", dijo.

Montiel hizo votos porque el material sea de utilidad para los políticos, las agencias, científicos e instituciones gubernamentales en sus esfuerzos por asegurar que cada mujer disfrute de sus derechos humanos y pueda alcanzar su potencial pleno.

Entre otros datos, el estudio afirma que las mujeres en la actualidad viven vidas más largas, se benefician de un mejor acceso a la educación y son más independientes. La esperanza de vida a nivel mundial ha alcanzado 72 años para ellas y 68 para los hombres.

Por otro lado, señala que persiste la violencia basada en el género y el matrimonio infantil y que las onerosas obligaciones domésticas siguen recayendo en las mujeres.

Solo el 50% de las mujeres en edad de trabajar integran la fuerza laboral, en comparación con el 70% de los hombres.

Con relación a las posiciones de liderazgo, el estudio indica que en la mayoría de las sociedades las mujeres siguen sin tener las mismas posibilidades de hacerse escuchar que los hombres, tanto en la esfera pública como en la privada. Sólo 19 mujeres son jefas de Estado, una ligera mejoría en comparación con las 12 que ocupaban ese cargo en 1995.

América del Sur y África Subsahariana, son las regiones con resultados más sobresalientes en este indicador.

Relacionado



El progreso de las mujeres durante los últimos 20 años ha sido inaceptablemente lento



Una única voz africana para poner fin a la violencia contra mujeres y niñas En "Africa"



En la mayor parte del mundo el trabajo femenino es subvaluado y mal pagado En "Noticia relacionada"



Mamá tengo hambre

MANUEL BELLIDO

Mamá tengo hambre, le oí decir hace un rato a un chaval de 7 u 8 años mientras esperaba con su madre la llegada del autobús. Fue escuchar la fra[...]



No basta con convivir

ANNA CONTE

Recuerdo que estaba en la redacción la tarde del 25 de septiembre, el mismo día que el Papa intervino en las Naciones Unidas. Transcribía estas p[...]

AGENDA

Netflix llega a Vodafone con 6 meses de regalo para sus clientes

Vodafone España ha anunciado este miércoles que Netflix, el servicio de televisión por Internet más importante del mundo, estará disponible dura[...]



El asilo: ¿derecho o utopía?

El derecho de asilo es un derecho internacional [...][...]

En "Noticia relacionada"



ONU Mujeres y la Fundación Women's Self Worth se unen para trabajar en el empoderamiento de las mujeres

En "En portada"



Casi la mitad de las personas de edad en el mundo no recibe una pensión

En "En portada"



Abierta en Nueva York la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

En "Escenarios"



En América Latina, una de cada tres mujeres no cuenta con ingresos propios

En "America"



Susana Camarero interviene en Nueva York en el debate de la Comisión sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer

En "Escenarios"



"En cinco años, el mundo ha logrado salvar la vida de 2,4 millones de mujeres y niños"

En "Mujer"

En Nueva York, Rajoy presidirá un Debate abierto sobre "Mujeres, Paz y Seguridad"

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, viajará hoy y mañana, 13 de octubre, a Nueva York, donde, en el marco de la presidencia

En "Escenarios"

Rajoy preside el Consejo de Seguridad de la ONU

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ha viajado hasta Nueva York para presidir el debate abierto 'Mujer, Paz y Seguridad' que

En "Escenarios"



Según proyecciones de Naciones Unidas, la economía mundial crecerá 3,1% en 2015

En "Economía"